
Verbale n°3 del 06/12/2016 

 

VERBALE N.3 
CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 
Il giorno tre del mese di dicembre dell’anno duemilasedici, alle ore quindici, nell’ufficio di 
Presidenza del plesso Serao, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” per discutere e 
deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 
1) Surrogazione prof. Amabile a seguito di elezioni suppletive (O.M. 215/91, art. 53) 
2) Adattamento funzionamento uffici amministrativi mese di dicembre 
3) Proposta del programma annuale e.f. 2017 da parte della Giunta Esecutiva 
4) Approvazione del programma annuale e.f. 2017 (D.I. 44/01, art. 2) 
5) Integrazione Offerta Formativa a.s 2016/17 
6) Iscrizioni a.s. 2017/18: criteri di priorità di iscrizione e criteri di formazione delle classi 
7) Eventuali e varie 

 

Risultano presenti/assenti 
Dirigente Scolastico Mango Giuliano  Presente 
Componente genitori Sannino Rosario  Assente 
 Gallo Gennaro   Assente 
 Bosso Luisa   Presente  
 Esposito Pino   Presente 
 Arlotta Cristina  Presente 
 Mastrocinque Concetta Assente 
 Nasti Daniela   Assente 
 Mazzarella Francesca  Presente 
Componente docenti Azzarita Angela  Presente 
 Principe Patrizia  Presente 
 Tedeschi Rosaria  Presente 
 Lo Priore Rosaria  Presente 
 Santaniello Laura  Presente 
 Nazzaro Carmen  Presente 
 Guerra Maria Isabella  Presente 
 Prisco Barbara   Assente 
Componente ATA Romano Mariateresa  Presente 
 D’ Alterio Giacomo  Presente 
 
Verbalizza: la Prof.ssa Guerra Maria Isabella. 
In assenza dell'Ing. Rosario Sannino, presiede la seduta il sig. Pino Esposito, il quale, verificato il 
numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la discussione in merito al 
primo punto all'ordine del giorno: 
 
PUNTO 1) Surrogazione prof. Amabile a seguito di elezioni suppletive (O.M. 215/91, art. 53) 
VISTA l’O.M. n.215, art. 53 del 15/07/1991;  
VISTO il D.Lgs n.297/1994;  



VISTA la C.M. n.71 del 4 settembre 2008;  
VISTE le dimissioni da rappresentante dei genitori del Sig. Vincenzo Amabile;  
VERIFICATA l’impossibilità di procedere alla surrogazione del Sig. Amabile con procedura ordinaria 
per esaurimento delle liste;  
VISTA la nota dell’USR Campania prot. AOODRCA/RU/13881 del 27 settembre 2016;  
VISTO il verbale prot. 4130/C5 del 14 novembre 2016 relativo alle elezioni suppletive per un 
rappresentante dei genitori nel Consiglio d’Istituto per l’anno scolastico 2016/17 indette con nota 
prot.3271/C5 e tenutesi presso questa Istituzione Scolastica Autonoma il 13 e 14 novembre 2016;  
VISTO il provvedimento di nomina del Dirigente Scolastico prot. 4148/C5 del 15/11/2016; 
si procede alla surroga del Sig. Vincenzo Amabile, sostituito dalla Sig.ra Cristina Arlotta   quale 
rappresentante dei genitori nel Consiglio d’Istituto per l’anno scolastico 2016/17. 
 
PUNTO 2) Adattamento funzionamento uffici amministrativi mese di dicembre 
Il Dirigente Scolastico propone ai componenti del Consiglio un adattamento relativo al 
funzionamento degli uffici amministrativi per il mese di dicembre, ovvero l'apertura al pubblico 
dello sportello di segreteria dalle ore 11:00 alle ore 13:00 di sabato 17 dicembre 2016 anziché 
venerdì 9 dicembre 2016, in concomitanza con lo svolgimento delle attività previste per l'Open Day. 
In perfetto accordo sulla necessità di garantire il servizio di segreteria in occasione di un momento 
così importante ed impegnativo per l'Istituto, il Consiglio si esprime favorevolmente all'unanimità, 
con DELIBERA n. 11, in merito all'adattamento come sopra indicato. 
PUNTO 3) Proposta del programma annuale e.f. 2017 da parte della Giunta Esecutiva 
Avvia la discussione il DSGA, che illustra il Programma Annuale per l’Esercizio Finanziario 2017, 
predisposta dal Dirigente Scolastico e proposta dalla Giunta Esecutiva ai membri del Consiglio 
d’Istituto. La relazione fornisce i seguenti riferimenti normativi: 
 D.I. 1 febbraio 2001 n.44 
 D.M. 21 marzo 2007 n.21 
 Nota MIUR prot. n. 13439 del 11/09/2015 
Le direttive cui attenersi in materia di predisposizione del P.A. sono fissate, appunto, dal Decreto 
Interministeriale n.44/2001, coerentemente con tutte le disposizioni relative all’autonomia delle 
istituzioni scolastiche. 
Il Dirigente Scolastico procede all’esame delle singole aggregazioni delle previsioni di ENTRATA, 
come riportate nel modello A previsto dal D.I. 44 art.2: 

Aggr. Descrizione Importi 

0 1 Avanzo di amministrazione presunto 99761,74 

0 2  Finanziamenti dallo Stato 56495,47 

0 3  Finanziamenti dalla Regione 0 

0 4  Contributi da privati 15000 

0 5  Proventi da gestioni economiche 0 

0 6 Altre entrate 0 

0 7 Mutui 0 

  Per un Totale entrate pari a €171.257,21 
 
Si passa all’analisi della previsione di SPESA, come di seguito articolata: 

Aggr. Voce Descrizione  Importo 



A  Attività 106199,55 

 A01 Funzionamento amministrativo generale 81146,8 

 A02 Funzionamento didattico generale 12148,67 

 A03 Spese di personale 0 

 A04 Spese d'investimento 12904,08 

 A05 Manutenzione edifici 0 

P  Progetti 9576,67 

 P11 Madrelingua in classe 4000 

 P12 10.8.1.A1-FESRPON-CA-2015-147 347,52 

 P13 EICARD - EIPASS 1000 

 P14 10.8.1.A3-FESRPON-CA-2015-426 229,15 

 P15 Visite guidate e uscite didattiche 1500 

 P17 Riciclo creativo 800 

 P18 Laboratorio permanente di arte e immagine 900 

 P19 Non sono soltanto scarabocchi 800 

R  Fondo di riserva 200 

  Totale uscite 115976,22 

Z  Disponibilità finanziaria da programmare 55280,99 

  Totale a pareggio 171257,21 

 
Terminata la relazione, non essendovi la richiesta di ulteriori chiarimenti da parte dei componenti 
del Consiglio, si passa al punto 4 dell’Odg. 
PUNTO 4) Approvazione del programma annuale e.f. 2017 (D.I. 44/01, art. 2) 
Ascoltati gli interventi del Dirigente Scolastico e del Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi 
e la discussione che ne è seguita; 
Visto il regolamento concernente le istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile 
delle istituzioni scolastiche Decreto 1 febbraio 2001, n. 44; 
Vista la comunicazione MIUR prot. n. 14207 del 29/09/2016, relativa alla predisposizione del 
Programma annuale 2017; 
Visto il programma annuale dell’esercizio finanziario 2017 predisposto dal Dirigente Scolastico e 
riportato nell’apposita modulistica ministeriale; 
Vista la proposta della Giunta Esecutiva;  
Verificato che il programma annuale è coerente con le previsioni del Piano dell’Offerta Formativa, 
adottato con deliberazione consiliare n. 7 del 24/10/2016, 
il Consiglio d’Istituto APPROVA all’unanimità il programma annuale dell’esercizio finanziario 2017, 
così come predisposto dal Dirigente, proposto dalla Giunta Esecutiva, con apposita relazione, e 
riportato nella modulistica ministeriale con DELIBERA N. 13. 
Il DSGA propone, inoltre, di deliberare l’ammontare del Fondo minute spese, nella misura di 
€300,00. Il Consiglio approva all’unanimità, ai sensi dell’art. 17, comma 1, del D.I. 44/01, con 
DELIBERA N.14, la proposta come sopra formulata. 
 



PUNTO 5) Integrazione Offerta Formativa a.s 2016/17                                    
In merito al quinto punto all'ordine del giorno, il Dirigente Scolastico illustra la proposta di 
integrazione all'Offerta Formativa a.s. 2016/17 (delibera n.7 del 24/10/2016) così come presentata 
nell'ambito del Collegio dei docenti del 02/12/16.  
La proposta prevede i seguenti progetti extracurricolari: 
Scuola dell'Infanzia: “Quanno nascette Ninno”; 
Scuola Primaria: “Il bello relazionale”; 
Scuola secondaria di primo grado: “Corso di pianoforte” e “Canto corale”. 
Il Dirigente richiede ai consiglieri di esprimere un orientamento in merito alle modalità di 
destinazione dell'importo non utilizzato dei fondi assegnati alle attività didattiche extracurricolari: 
in seguito ad ampio dibattito, nell'ambito del quale viene avanzata la possibilità di conservare tale 
quota per i progetti dell'a.s 2017/18, raccoglie maggiori preferenze l'ipotesi di utilizzare tale 
importo nell'anno scolastico in corso, per promuovere ed agevolare l'eventuale svolgimento di 
attività pomeridiane. 
Visionata la proposta e vagliata la validità dei progetti presentati, i consiglieri deliberano 
favorevolmente in merito all'integrazione dell' O.F. 2016/17 con DELIBERA n.15. 
 
PUNTO 6)  Iscrizioni a.s. 2017/18: criteri di priorità di iscrizione e criteri di formazione delle classi 
Si passa all’esame dei criteri indicati dal Collegio dei Docenti nella seduta del 2 dicembre 2016, 
comparandoli con quelli adottati nel decorso anno scolastico. Il Dirigente Scolastico propone, dopo 
ampio dibattito, di adottare i seguenti criteri che riassumono le posizioni e le proposte di ciascuno: 
Criteri di precedenza in caso di numero di iscrizioni eccedente i posti disponibili: 
1- Figli di genitori in servizio nell'Istituto; 
2 - Alunno proveniente da scuola dell'Infanzia/Primaria dello stesso Istituto; 
3 - Alunno il cui nucleo familiare sia residente nel `bacino utenza' (Comune di Casavatore) della 
scuola; 
4- Altri fratelli/sorelle frequentanti lo stesso Istituto; 
5- Alunno con almeno un genitore che lavora nelle vicinanze (nel raggio di 1 km.) della scuola; 
6 - Alunno appartenente a famiglia numerosa (almeno tre figli oltre l'alunno da iscrivere) 
 
Criteri di formazione delle classi (in ordine di priorità): 
1- Numero bilanciato di alunni con diversi livelli di conoscenze e abilità; 
2 - Numero bilanciato di maschi e femmine; 
3- Numero bilanciato di alunni provenienti da altre scuole; 
4 - Possibilità di scelta della sezione già frequentata da fratelli/sorelle fino a due anni scolastici 
precedenti (solo per la scuola secondaria di primo grado) oppure, in alternativa, possibilità di 
scelta per un/a solo/a compagno/a. Tale scelta dovrà essere reciproca (specificare cognome e 
nome del/la compagno/a nello spazio "Note della famiglia") e sarà subordinata al rispetto dei 
criteri che precedono; 
6- Dopo la formazione dei gruppi classe, l'assegnazione del corso avverrà per sorteggio pubblico: 
ciascun gruppo classe verrà abbinato al corso estratto; coloro che avranno richiesto la sezione già 
frequentata dal fratello/sorella verranno aggiunti al gruppo successivamente all’estrazione. 
Viene specificato che, in merito al punto 4, la scelta della sezione già frequentata da fratelli/sorelle 
dovrà essere alternativa rispetto al punto 5, ovvero la scelta di un/una compagno/a e sarà valida 
unicamente per la scuola secondaria di primo grado, al fine di utilizzare i medesimi testi scolastici 
già acquistati per i fratelli/sorelle.  
Eventuali esigenze particolari e certificate dovranno essere comunicate al momento dell'iscrizione. 



Il Consiglio d’Istituto APPROVA all’unanimità, con DELIBERA n. 16  la proposta di formulazione dei 
criteri per l’iscrizione e la formazione delle classi / sezioni per l’anno scolastico 2017/18 così come 
sopra specificata. 
PUNTO 8) Varie ed eventuali 

 Il D.S. chiede parere ai consiglieri in merito ad una richiesta pervenuta alla scuola da parte 
di un'associazione, impegnata nella lotta contro i tumori, per effettuare un’azione di 
sensibilizzazione e/o raccolta fondi a scuola. Il Consiglio esprime parere negativo poiché 
l’attività didattica subirebbe interruzioni non controllabili e l’accesso di persone estranee 
nei locali scolastici. 

 Foto di fine anno: Viene sottoposto al Consiglio dal Dirigente scolastico il preventivo 
dettagliato inoltrato dal Sig. Giovanni Musella relativo alla foto ricordo di fine anno 
scolastico, per la quale vengono proposte due alternative: 

 1. Fotocalendario, formato 32x45, con foto 20x30, al costo di €3,00; 
 2. Foto 20x30, corredata di cartellina contente immagini della struttura scolastica, al 
 costo di €3,00; 
 L’opzione preferita dal Consiglio risulta essere la seconda. 

 La componente genitori avanza perplessità in merito alla scarsa igiene riscontrata nei bagni 
della scuola dell'infanzia: il Dirigente solleciterà chi preposto ad una maggiore attenzione. 

 Vengono, infine, segnalate problematiche nell'utilizzo della palestra per alcune classi della 
scuola secondaria di primo grado, attribuibili al mancato funzionamento dell'impianto di 
riscaldamento. Il Dirigente sollecita i genitori presenti ad attivarsi in tal senso e a segnalare 
tali problematiche per iscritto.  

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 
alle ore sedici. 
 
Il Segretario      Il Presidente 
Prof.ssa Maria Isabella Guerra      Sig. Pino Esposito 
 
 
 

 
 
 
 
 


